

# Jim Long Pork Commentary - mars 28, 2018

## Russie Road Trip

La semaine dernière nous avons passé en Russie. Arrivé le week-end au milieu des élections en Russie. Dimanche après-midi à Moscou, nous étions à la Place Rouge, mais il était fermé à cause des élections. Une dame nous a demandé si nous étions des étrangers (c'était peut-être le manteau Genesis?). Elle pensait que ce serait bien de nous donner un bouton en métal qui disait que nous avions voté? Genre de drôle. Quoi qu'il en soit, si vous n'avez pas entendu, le président Poutine a été réélu; ce n'était pas une surprise pour les Russes nous avons parlé aussi.

Lundi, nous avons passé dans la région de la Terre noire, miles 500 au sud de Moscou, qui est le cœur de l'industrie porcine russe.

La région de la Terre noire possède certaines des meilleures terres cultivées du monde, avec des pieds 3 de couche arable profonds. La Russie, au cours des dernières années, a augmenté la production de céréales de façon significative, l'année dernière ayant la plus grande récolte de céréales jamais réalisée. Les fermes sont massives et les entreprises que nous avons visitées ont des superficies de plus de 200,000 acres (100,000 hectares). Au cours des dernières années, ce fut une aubaine pour John Deere, Case etc., alors que l'industrie en expansion se modernisait. Une entreprise que nous avons visitée venait de recevoir la livraison de nouvelles moissonneuses-batteuses 65.

Comme dans le Midwest américain, où se trouvent les céréales, vous vous retrouvez avec des opérations porcines. L'industrie s'est considérablement développée au cours des dernières années 10-12, avec de nouvelles granges à grande échelle construites. Pendant un certain temps, les opérations étaient de deux à trois opérations sur le site, mais la tendance actuelle pour les nouvelles fermes est de fermer à la fin sur place. Ceci est principalement dû à la peste porcine africaine, pour avoir moins de mouvements de cochons et avoir une biosécurité de forteresse en un seul endroit.

La peste porcine africaine est un réel danger et si vous l'obtenez, tous les cochons sont détruits avec peu de compensation gouvernementale. L'année dernière, certains clients de Genesis ont eu la fièvre porcine africaine avec un total de truies 10,000 et leurs descendants ont été détruits. C'est un énorme coup financier. Maintenant, sa saison ouverte sur les sangliers dans le but de les éliminer car ils sont considérés comme les principaux vecteurs de la maladie.

La Russie a imposé des sanctions, empêchant le porc européen et nord-américain de venir en Russie. Récemment, le Brésil a été ajouté à la liste des pays. Aujourd'hui, la Russie n'a pratiquement aucune importation de porc. L'interdiction du Brésil visait principalement à soutenir les prix du porc en Russie, qui avaient baissé.

La Russie est perçue comme proche de l'autosuffisance en porc. Cela suppose une consommation statique de porc par habitant autour de 44lbs (20kg) fois environ 145 millions de personnes. Les

Russes aiment la viande et dépensent 7.5% de leurs revenus en viande et en volaille, le pourcentage le plus élevé que l'on puisse trouver dans le monde. Selon nous, il y a un avantage pour la consommation de porc en Russie si le porc devient moins cher. Nous nous attendons à ce que les Russes mangent plus de porc si leurs revenus augmentent. Les Européens mangent entre 40-50 kg de viande de porc par habitant (90-100 lb), ils ne mangent pas beaucoup de bœuf. Nous attendons de la Russie qu'elle suive le même schéma. Si c'est le cas, le calcul de l'autosuffisance devient une cible mouvante. Un doublement de la consommation par habitant en Russie pour égaler la consommation européenne par habitant signifie que la Russie aurait besoin de 1.5 millions de truies de plus.

L'industrie porcine russe parle d'exporter du porc, principalement vers l'Asie. Si la question de la peste porcine africaine peut être résolue pour les exportations, la Russie a des coûts céréaliers compétitifs à l'échelle mondiale, la base des terres, et maintenant les connaissances de production développées pour être un concurrent fort. La production dans de nombreuses exploitations agricoles est maintenant la meilleure au monde.

La semaine dernière, Genesis a donné des séminaires aux producteurs qui ont combiné 35% de la production porcine de la Russie. Ce groupe a des plans collectifs pour ajouter de nouvelles truies 200,000 au cours des trois prochaines années. Dans le même temps, la Fédération russe du porc avertit les producteurs de ne pas se développer. Allez comprendre? Comme pour tous les marchés, c'est un shoot de merde de ce qui est la bonne stratégie.

Les coûts de construction ont augmenté de 30% en Russie au cours des dernières années, car le ciment et l'acier se sont appréciés. Comme la plupart des prêts sont amortis sur huit ans, les flux de trésorerie sont intenses. La carte joker sur le marché dans une certaine mesure est les anciennes fermes soviétiques construites il y a plus de trente ans avec une productivité ou des coûts moins qu'idéaux. Les marges bénéficiaires élevées au cours des dernières années ont maintenu ces opérations dans les affaires; nous nous demandons s'il y a une réelle baisse des prix en Russie si ces opérations se ferment rapidement. Il y a probablement encore des truies 300,000 dans ce type d'opérations.

Pour Genesis, nous trouvons une croissance continue en Russie pour notre génétique. Une grande opération comparant une truie 4800 Genesis à 4800 sème Danbred - Genesis a eu plus de porcs de marché sur 5,000 au cours d'une année, des jours 10 plus tôt sur le marché et un coût d'alimentation par tête plus bas. Ils feront plus d'affaires avec nous pour des raisons évidentes.

Genesis a maintenant la plus grande base pure race enregistrée en Russie de toute société de génétique porcine. Notre équipe russe continue de développer l'activité.

L'une des parties intéressantes de notre travail est de voyager à travers le monde. Nous rencontrons des gens et plus particulièrement rencontrons des producteurs de porcs. Ce que nous trouvons, c'est la communauté de personnes. Les éleveurs de porcs sont les mêmes partout; pratique, terre à terre et axé sur la famille. Ils veulent être les meilleurs et réussir, ce sont des gens qui ont une vision d'avenir - construire des granges, cultiver du grain, élever des cochons et espérer que le marché ira

bien. Nous sommes plus pareil que nous ne le sommes pas.

On estime que le monde a besoin de doubler la production alimentaire par 2050. Ce sera environ 80 million de truies de plus? Où cela va-t-il se faire? Notre pensée est, certains ici, certains là; il y aura de la place pour les producteurs qui adaptent la technologie et les améliorations de la productivité humaine.

L'industrie mondiale du porc doit faire face à des problèmes à court terme mais, à long terme, le besoin de plus de nourriture et de porc est une excellente occasion

Genesis - L'équipe d'Agro Eko au Séminaire de Génétique-Production de Voronezh

Partager sur



Cette publication a été écrite par Genesis